



72日間（1年生は69日間）の1学期が終わります。その間、生徒に大きな事故がなく、元気に学校生活を送ることができたことを、保護者及び地域の皆様とともに喜びたいと思います。

1年生は、ドキドキの入学式からスタートし、教科担任制の授業、校内定期テスト、部活動など、初めての経験ばかりで疲れる日々の連続だったかもしれませんが、1学期も後半になると、随分、中学生らしい引き締まった表情になってきました。

2年生は、1年生を支え、3年生を助ける存在です。特に、修学旅行に向けた事前準備や修学旅行を通して、集団としてまとまってきたようです。来年のリーダーとしての準備段階を着実に歩んでいることを頼もしく感じています。

3年生は、あらゆる場面で学校の牽引役です。生徒会活動、部活動などに誠実に取り組んでくれました。職場体験学習や実力テストもあり、将来の生き方や進学のことなどを考える機会が増え、その実現のために授業にも真剣に取り組んでいます。

さて、明日から35日間の夏休みに入ります。ご家庭でも、子どもさんを中心に据え、1学期を振り返り、夏休みの目標を定めていただきますよう、お願いいたします。本日、学級担任から通知表が渡されました。各教科の評価も気になるころですが、学級担任の所見を熟読してください。そこに、**生徒一人一人に対する担任からの熱い思い**が込められています。そこに描かれている、担任が期待する姿に近づくために、どんな夏休みを過ごすべきか、家庭で話し合ってくださいと幸いです。

命はひとつ。危険な行為は絶対禁止！



夏休みは、交通量が増える時期であると同時に、生徒は自転車に乗る機会が増えます。そんな時期だからこそ心配なのが、**交通事故**です。地域の方からの情報によると、自転車の無灯火・並進・道路の斜め横断など、ルール違反の実態もあるようです

また、**水難事故**も心配です。町内に遊泳できる川がないことはご承知のとおりですし、家族で遊泳場に出かけることもあるかもしれません。

どちらも常日頃から学校で指導していますし、本日の終業の日にも指導をしています。どうかご家庭でも、危険な行為は絶対にしないように、十分話していただきたいと思います。

地域の皆さんに見守られて！

7月11日（火）に、民生児童員の皆様による、あいさつ運動が行われました。当日は、30人近い地域の方々に見守られ、生徒は登校したところでした。



【民生児童員の皆さんによるあいさつ運動の様子】

しかし、生徒の姿で残念だった点があります。それは、**あいさつの声が小さい**ということです。いつでも、どこでも、大きく、さわやかなあいさつができる生徒を育てたいと改めて感じた場面です。夏休み中、家族のあいさつ運動をしていただくことをお勧めします。

ラジオ体操の練習、頑張りました！

生徒会保体委員会の企画で、生徒は昼休みにラジオ体操の練習をしてきました。4日（火）から11日（火）までは学級単位で、12日（水）から19日（水）までは、体育



【ラジオ体操練習の様子】

大会の団を単位の練習でした。7月21日（金）は門川町一斉ラジオ体操の日です。出身小学校で、たくさんの本校生徒が参加すると思います。ぜひ、保護者の皆さまも参加してください。

「かどがわ4か条」を実践しましょう！

夏休みは、子どもが家庭や地域で過ごす時間が増えます。そんな時期だからこそ、以下の「かどがわ4か条」を実践していきましょう。

- か…家庭でメディアの約束を作ります！
- ど…読書を家族みんなで楽しみます！
- が…学習をしている子どもを応援します！
- わ…我が町の行事に進んで参加させます！

本校の苦情相談員を紹介します。

本校では、コンプライアンス推進委員会を組織し、職員の服務規律の遵守を図っています。保護者の皆さんが気になることがあった時は、委員長（校長）、リーダー（教頭）に相談していただいても結構ですが、下記の相談員もおりますので周知方よろしくお願ひします。

- セクハラ相談員：中野桂子 教諭、立山朱美 PTA 副会長
- パワハラ相談員：中野佳子 教諭、高橋博 PTA 会長